

平和を願い教育文化の発展を！

公益事業のさらなる充実を!!



あらためて、あけましておめでとうございます。🌸

去年は、教育会館設立60周年、教育会館ふれあいコンサート20周年、正に節目の年でした。ここまで会館の維持、コンサートの継続が出来たのは、会館関係者および地域のみなさまのご支援・協力があったからこそです。この場をお借りして、深く感謝申し上げます。

当会館は、三浦半島における地域住民および教育関係者の教養を高め、生活と福祉の増進を図り、教育文化の振興発展に寄与することを目的に設立され、この目的を達成するため、「児童又は青少年の健全な育成に関する事業」「地域の教育、文化及びスポーツの振興に関する事業」「教育及び文化活動を支援する施設貸与に関する事業」を行っています。ホールや会議室は市民のみなさまに貸し出しています。

2010年12月に公益財団法人となり、この間、市民参加による公益事業の充実を図ってきました。特に、幼児・児童を対象とした「ファミリーコンサート」、青少年向けの「科学工作教室」や「サイエンスショー」、大人の「フルーツサークル」「クラリネットサークル」「サタデーシング～愛唱歌を楽しむ会～」「健康ヨガサークル」などのサークル活動は、市民の自主的な運営により活発に行われ好評を得ています。また、教育会館ふれあいコンサートは、市民のみなさまに生の音楽を身近で楽しんでいただくため、2004年度からスタートしました。現在、「ふれあいコンサート」の名の通り、身近で演奏者とふれあい、家族や友だちとも気軽に楽しむ場となっています。

当会館には三浦半島地区教職員組合、三浦半島地区学校管理職組合協議会（横須賀市立学校管理職組合）、横須賀市PTA協議会、横須賀市私立幼稚園・こども園協会の事務所が置かれ、三浦半島地区教育文化研究所も設置されています。それぞれの団体は、会館を拠点に子どもの幸せを求めて活動をすすめています。

2025年が明けました。今後も平和と子どもの幸せを願い、市民の発想と行動力に期待したさらなる公益事業の充実をめざし、より親しまれる教育会館へと発展させたいと思います。引き続き、ご支援協力をよろしく申し上げます。

2025年1月 理事長 齋藤辰二



「健康ヨガサークル」



「ファミリーコンサート」2024.7.21



「科学工作教室」2024.8.7